

## TENIS

## El equipo alevín femenino del Grupo cae en la final nacional

El equipo alevín de tenis del Grupo Covadonga cayó en la final del Campeonato de España ante el Real Club de Tenis de Barcelona por 2-0. El Grupo estuvo representado por las hermanas Andrea y Adriana Barrio y Ángela del Campo que alcanzaron la final tras haber superado por 2-0 a todos sus rivales. Sin embargo en la final se encontraron a un Barcelona que cuenta en sus filas con la actual campeona de España e incluso con una niña holandesa. Con todo el subcampeonato de España es un logro muy importante para las jóvenes tenistas locales. Por su parte el equipo masculino cayó en la final de consolación, esta vez por un apretado 3-2 ante el club Roda de Albacete en lo que también es una meritoria participación.

El equipo femenino del Grupo recoge su trofeo. | ROCC



## NATACIÓN

## La Travesía Larga cierra el lunes las inscripciones

El próximo lunes finaliza el plazo de inscripción para la denominada Travesía Larga que tendrá lugar el próximo día 5 de septiembre entre las plazas de Serín y San Lorenzo, en total 4.500 metros. La de mayor longitud de todo el circuito de travesías del presente año. La longitud de esta prueba hace que la participación no vaya a ser tan elevada como en las anteriores.

## Balonmano | Torneo Ciudad de Santander

# El Grupo acusa el esfuerzo

El equipo gijonés notó el duro partido jugado el viernes ante el Valladolid y perdió los dos encuentros disputados en Santander

### Grupo Pinta

18  
13

**Grupo Pinta:** Cera, Pérez, Fernández (1), Benito (4), González (3), Urrutia (1), Rodríguez (2), Gutiérrez (1), Arroyo (2) y Hernández (4).

**Grupo Covadonga:** Adrián Díaz, Adrián Valdés (1), Ancizu (2), Conlledo (1), Alexis (5), Paraja (1), Juanín (1) y Samuel (2).

### GoFit Sinfin

14  
11

**GoFit Sinfin:** Savic, Muñoz, Merino (3), Canelo, Pla (2), Blázquez, Postigo (2), Alex (1), Paredes (2), Río y Herrero (3).

**Grupo Covadonga:** Jorge Martínez, Adrián Valdés, Ancizu (2), Conlledo, Alexis, Juanín (1), Paraja (1), Pablo Fernández (2), Prendes (4) y Fernando Manuel (1).

### Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga acusó el esfuerzo realizado el viernes cuando se impuso al Atlético Valladolid y perdió los dos partidos, de media hora cada uno, jugados en el torneo de Santander.

El primero le enfrentó al Grupo Pinta de Torrelavega ante el que los grupistas no estuvieron



Un jugador del Grupo supera al portero rival. | MARCOS LEÓN

muy acertados y se vieron superados en todo momento.

Los gijoneses mejoraron notablemente en el segundo de los encuentros en el que el rival era el

GoFit Sinfin, equipo de Asobal, y que resultó más igualado aunque los cántabros se escaparon al final. El Grupo se encontró enfrente con dos ex jugadores del

Juanfersa, el portero Adam Savic y el lateral Pablo Paredes.

El próximo fin de semana el partido ya será de liga y el rival el Academia Octavio.

## Baloncesto

## El holandés Kevin van Wijk vuelve al Unión Financiera

### Oviedo, A. L.

El Unión Financiera y el ala-pívot Kevin van Wijk alcanzaron ayer un acuerdo para que el holandés regrese al equipo ovetense. A falta de que se rubrique con la firma del contrato, club y jugador ya se han dado el sí quiero.

Kevin van Wijk fue uno de los pilares en los que se sustentó el Unión Financiera hace dos temporadas, en el gran debut que los ovetenses protagonizaron en la LEB Oro, alcanzado las semifinales del play-off de ascenso a la ACB. Tras una campaña en el Breogán de Lugo, este ala-pívot de 26 años y 2.03 de estatura, se reencontrará con jugadores que ya fueron sus compañeros en Oviedo, como es el caso de Víctor Pérez, Ferrán Bassas, Diego Sánchez y el capitán Agustín Prieto.

Por otro lado España juega hoy el último amistoso antes del Campeonato de Europa. Será en Zaragoza ante la República Checa.

## Fútbol | Tercera

# El Gijón Industrial estrena El Frontón

### Gijón, Dani BLANCO

El Gijón Industrial quiere sumar su primer triunfo de la Liga. El conjunto de Felipe Vega-Arango estrena un irregular césped de El Frontón ante el Llanes, a partir de las 12 horas. El encuentro servirá para ver la evolución del equipo fabril, en plena construcción dada la gran juventud que atesora en sus filas. Tras la derrota ante el Ceares, donde no dejó

buenas sensaciones, el conjunto gijonés pretende dar una imagen mejorada ante el cuadro llanisco.

"No estuvimos bien ante el Ceares, fallamos todos, pero nuestra idea es siempre la de sumar y hay que ser positivos pese a que nos enfrentamos a un rival muy fuerte, bien trabajado y de los mejores de la categoría", asegura Felipe Vega-Arango. El técnico no podrá contar con Manu,

con molestias en la rodilla, pero recibe la buena noticia de recuperarse a Santi y al central Charly, que refuerza la línea defensiva. El que aún no se estrenará con la elástica fabril es el recién llegado Álvaro.

Una de las mayores incógnitas que se ciernen en este encuentro será el de comprobar el estado del césped de El Frontón, que vivirá su estreno esta temporada.



Felipe Vega-Arango da instrucciones a su equipo ante el Ceares. | JUAN FLESA